



給食への異物混入について

このことについて、次のとおり事案が発生したので報告します。

1 日 時 令和4年11月24日(木) 12時30分頃

2 場 所 呉市立広小学校 4年生2組

3 内 容

- (1) 本日の広小学校の給食において、「いり卵の花」に、数ミリの針金状のものが混入しているのを4年生児童1名が発見しました。
- (2) 教頭が児童の安全確保のため、直ちに各教室に電話し、全児童に「いり卵の花」の喫食中止を指示しました。
- (3) 当該児童は異物を口にしましたが、直ぐに吐き出し健康被害は訴えていません。また、他に異物を口にするなど、健康被害を訴える児童はいませんでした。
- (4) 異物と混入経路については、現在、原因を調査しているところです。

4 今後の対応

- (1) 発見した児童の保護者に対して学校が直接説明しお詫びします。(連絡中)
- (2) 全学年の児童を対象とした保護者宛のお詫びの文章を作成し、下校時に子どもたちに持たせます。
- (3) 市教委や関係者で、異物の特定と混入経路の確認を行っています。
- (4) 各校給食調理場の緊急点検を行い、再発防止に努めます。